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我是公安学院 2012 级治安专业的刘新，现已录入西安市铁路公
安局，并通过2015年度国家司法考试。

大一的张狂自信仿佛还在当年的训练场地上回荡。大二在派出
所实习所负的伤成为我光荣的记忆。到了大三，我的心态变得平稳。
回首看来，顺其自然就是最好的选择。

司法考试是一场持久战，必须要有坚毅强大的内心、科学高效的
学习方法和强壮的体魄，没有什么捷径。保持平常心，坚持下去，你就
能成功。

我也参加过无数招聘，但各种限制将我拒之门外，我不得不逼我
咬紧牙关继续往前走。然而对于只剩下两个月不到却还未复习过国
考的我来说，时间便是我的生命，我也曾想过放弃。但也许是我不计
结果、顺其自然的耕作，最后竟也是顺利通过了。

只有你经历过才知道这其中的酸甜苦辣。再回首，恍然如梦，我
心依旧。

我是新闻传播学院2012级的学生王兴，现已推免至武汉大学法学院
法律硕士专业，2015年通过国家司法考试。

我大一大二的目标是拿国奖，因此努力学习，上课坐第一排，按时完
成作业，阅读图书馆书籍，看小说看散文看哲学，考试认真复习。

大三的目标在于司考和推免，推免要求成绩优异综合素质高，所以我
像以前一样，继续坚持上课坐第一排，学习成绩依旧第一，期间获了各类
奖项，再加上发表专业论文，最后推免成绩排名全院第一，获得推免资格，
并凭借夏天考取的武汉大学夏令营优秀营员资格最后被武大录取。与此
同时，我并没有忽视对司考的追求，从三月到考试的那一天，从未间断司
考复习的脚步，哪怕是一天忙其他的事也要抽空看一道题目。反反复复，
积少成多，坚持到了最后。

大学四年，我学了不少东西，遇见好的老师，感谢西北政法大学带给
我的一切。
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顺其自然 路——也许走的更远

不忘初心 不失本真

我是哲学与社会发展学院的王雪萍，大学四年，我通过了大学英
语四、六级以及全国计算机二级考试等。但最开心的是自己能够被推
免至武汉大学攻读法硕专业学位。

不管你是如何来到自己的专业，也不管你是否喜欢自己的专业，
既来之，则安之。我所读的专业前景并不明朗，但我相信存在即合理，
因此我坚持学下去并努力学好专业知识。知识，不管哪一类，主动去
学习和积累没有错，兴趣可以慢慢培养，只要坚持下去，渐渐地会发
现，每个领域都有它独特的魅力。在没有选择的时候，我所做的便是
做好当下，让自己变得更加优秀，变得有能力去选择。

或许不知道未来自己会成为怎样的人，从事哪个领域的工作，但
是你要明白，清楚你现在这个阶段的目标，奋斗的方向是什么，把理想
具体化、可操作化，才能慢慢看清未来的大方向！

机会永远是留给有准备的人，不忘初心，不失本真，持之以恒才能
终有所得。

我是来自公安学院的武兆文,现已考取南开大学硕士研究生。
我向往广阔的天地，读书和独自旅行占据了我大一大二时的大部分

时间。渐渐地，毕业压力与日俱增，“吾尝终日不食，终夜不寝，以思，无
益，不如学也”。

我去年三月底开始准备司法考试，体系多变的刑法和庞杂繁复的民
法是我的第一道难关，但我清楚，赢得考试不能遇难则退，因而初期便要
打牢刑民基础。进入七月份后，我更是将整个暑假都投入到了司考题海
中。为了激发自己的潜能，我申请了北校区的宿舍——早上背书，白天听
课，晚自习做题。机械的生活在两个月中没有中断一天。待到九月份开
学时，我便开始做成套的编年真题，等待着厚积薄发的一刻。

有了司考的准备经验，考研的复习也变得得心应手。中秋节后我便
投身于三点一线的考研生活。最终，一切都迎来了最美的结果。

回忆起过往，每个自己所坚持的一点一滴，最后都会化为洪流，冲开
前方的艰难险阻，汇编成魔法咒语，打开成功的大门。

广阔天地 大有可为

我是杨思睿，来自于政治与公共管理学院劳动与社会保障专业。
现被中国人民大学行政管理专业录取。

我填报大学志愿时就通过各种渠道对劳动与社会保障专业进行
了解，这些知识坚定了我为国家的社保事业尽一份力的决心。

入校以后，经过一段时间的专业课学习，我产生了报考社会保障
专业的研究生的想法，并将自己的目标锁定在了人大。准备过程中，
我从教材和真题里总结了重点难点及出题规律，关注与知识相关联的
时政热点，通过将理论与实际结合的做法，加深了我对知识的理解。
对于复习期间遇到的问题，我会经常咨询专业任课老师和学长学姐，
在交流中，获益匪浅。

以已为鉴，知识一定要理解消化才能真正掌握，专业考试切不可
顾此失彼、有所偏废。

我会用努力来回报母校、回报家人、回报自己。同时，我也鼓励同
学们为了成为将来更好的自己而努力。为了梦想，放手一搏！

我是经济法学院 2012 级的于玮宁，现推免至中国政法大学行政法
专业。

努力或许不会有收获，但是不努力一定没有收获。学习中最重要的
其实不是方法，而是此刻就开始行动起来。在整个大学期间，我几乎每
天都是宿舍里最早起床的人，图书馆或天平楼也是我最常去的地方，大
三学习紧张时，除了班级工作要做之外，我大部分时间都是在自习室度
过。除了学习时间要保证，学习效率也很重要。虽然我也喜欢刷朋友圈
刷微博知乎，但学习时我会控制我自己，强迫自己全心投入，

一名合格的大学生不仅要求成绩好，综合素质也很重要，学会管理
时间，找到学习和校园活动的平衡点很关键。我通过竞选成为了我们班
的团支书，通过组织班级一系列的活动，交流能力、组织能力、表达能力
方面都得到了提高。

人和人之间的差距其实并不是很大，每天比别人多努力一点点，就
会与众不同。我也祝愿各位在人生的道路上能够不畏艰险，勇敢前行。

努力 勇敢前行

我是经济学院2012级国贸专业的张佳伟，现被对外经济贸易大学
录取。

大学四年里，就像很多人曾经经历过的那样，我也曾有过迷茫与恍
惚，但是最终还是寻得了通往梦想的路。

我选择对外经济贸易大学作为考研的目标院校，不仅因为它是本
专业全国排名第一的院校，汇集了经贸领域大批的专家学者，还在于其
良好的校企互动的培养机制，重视外语的优良传统。最重要的是，我有
冲击它的勇气和信心！面对西安雾霾不断的冬天、面对因气血不通而
胀痛的身体、面对各种各样的诱惑，我选择了一如既往的坚持，就是这
样的坚持，让我冲破重重困难，最终以初试第一的成绩进入理想的院
校。

感谢母校给我提供良好的知识教育和优越的学习环境，感谢在学
习生活上给予我关怀与帮助的老师和同学们！我想，上天一定会眷顾
那些勇于追逐梦想的人！无论考研，还是其他。就像一句名言中说的：
你永远比你现在更优秀！

以谦逊之心前行

我是国际法学院 2012 级的张娟。经过选拨，我被昌都市党群系统
录取。

我没有忘记过贾宇校长的寄语：“今日你们以西法大为傲，明日你们
会成为西法大的骄傲”。我也明白，或是服务基层，或是献身边疆，与功成
名就相比同样值得母校骄傲。

大学生必须拥有使命感。
在大一，我就看到了西藏自治区地理位置偏僻，经济发展滞后，那里

对于人才的需求量极大。从此我便有了服务西藏的想法。此后，我常常
浏览相关政策，并在大四加入了西藏人才引进计划。面试前后，几乎所有
面试者都要面对环境恶劣、经济贫穷、亲友阻拦等困难，所以我也曾有过
动摇。

所幸，父母的支持让我坚定了选择。选择西藏就意味着选择了奉献
和责任。西藏的条件艰苦，却仍不乏有青年人奔赴。在我看来，这是理想
光辉的闪耀，理想不是你想做什么，而是你能做什么。青年人应该有冲劲
和奉献精神，心怀梦想，脚踏实地。

我是民商法学院2012级的张鸣鑫，现推免至中国政法大学民商经
济法学院。

四年来，学习和篮球是我大学生活的两大主题。因为简单所以目
标明确，因为目标明确所以坚持。我既顺利通过了司考与考研，也代
表学校在CUBA陕西省预赛获得了第二名。

大学的高度不会被大学所决定，而是取决于学生自己的态度。能
把自己喜欢的事做好，是成长，但能把自己不喜欢的事情做好，是成
熟。追求梦想，不仅需要各方面能力的支持，更需要良好心态的指引。

我要求自己专心高效学习专业知识，同时要求自己在爱好特长上
有所成就。

大学是个剧场，每个人都不是独角戏，追求梦想的路上总会有志
同道合的人。出错时相互指正，懈怠时相互鼓励，难过时相互安慰，开
心时相互分享，这些人就是伙伴，让你明白团队的重要性。

站在大学的终点前，我明白大学四年是一个阶段，是一个完善自我，提
高自我的阶段，而我们更需要以西法大作为新的起点去追求人生的梦想。

我是来自哲学与社会发展学院的张朋华，今年考上了中国人民大学
中国哲学专业。作为全国哲学专业排名第一的高等学府，人大是许许多
多学哲学的学子梦寐以求的地方。

当初选报哲学专业时，我也并不清楚哲学是什么。带着这个朦朦胧
胧地问题意识，我来到了政法。初入大学，有失落和迷茫，直到大一下半
年，我到省图书馆，见到了成千上万的哲学图书，那一刻，我觉得自己清醒
了，有了自己的追求。在大二这一年，我见到了赵馥洁先生，听讲座的时
候，我问先生，什么是哲学？哲学能让我学到什么？先生目不转睛地看着
我，斩钉截铁地回答了我两个字：立人。也就是这时候，我萌生了考人大
研究生的念头。

我喜欢读书，并一直坚持自己买书看。直到现在，买书还是我生活中
的一部分。我说，正是因为自己书读得多，自己的哲学功底够深厚，才考
上了人大的研究生。我大二就开始准备考研，可谓三年磨一剑。我想，正
是有这样的毅力，才使我踏进了人大的校门。

我叫赵瑞，是经济学院 2012 级金融系学生，现已被中国人民银行
铜川市中心支行录取。

大四伊始，我便和许多人一样投入求职的大军中。因为是金融专
业，并且我很喜欢银行的工作性质和氛围，因此在找工作的时候，便就
单从银行着手。刚开始因为经验不足，网申多次都没有通过，但我并没
有因此而气馁。对简历做了许多修改，渐渐地通过了一些公司的网申，
但又因为准备笔试的时间不充分，最终又败在笔试。

在经历了很多次失败之后，我抱着一线希望报了中国人民银行的
网申。网申成功后，我就开始准备笔试。汲取了前几次笔试的失败经
验，所以这一次我在准备笔试的一个月的时间里，复习完了所有专业课
的知识，以超出笔试 20 多分的成绩进入面试，最终被中国人民银行铜
川市中心支行录取。

你要相信自己是比想象中更好的人。同时也不要放弃任何一个可
以接近理想生活的机会。努力去尝试，要有重头再来的勇气，希望最终
会打破失望的阴霾。

我是外国语学院2012级的邹悦瑶，现推免至北京大学国际法学院。
通过大学的学生会、社团、社会实践活动，我提升了“执行力”和“领导

力”。在这期间我曾独自面对压力，承担后果，这促进了我的成长，增强了
我的能力。在多样的活动中，我认识了来自各国各地的优秀高校青年，同
时发现自己离“优秀”还有距离。

“才能这种东西，本来就是该靠自己挖掘创造的”。我坚信认真付出终
有回报，因此活动比赛我都尽力完成，并专心准备考试。虽然成绩尚可，但
我始终告诫自己要保持谦逊的态度，希望能从他人身上学习并提升自己。

大一确定大学规划，大二确定职业方向，大三确定理想学校。我喜爱
英语，并将它作为连接更广阔天地的语言工具；我热衷法律，却不循规蹈
矩。我的保研经历并不顺利——照顾病中母亲、无暇顾及各大高校面
试。所以在权衡中我选择了因夏令营优秀营员的资格而能免去复试的北
大国际法学院。

人生苦短，我希望大家能够脚踏实地，青春不悔。

为了梦想 放手一搏

为祖国边疆发展做贡献

不停歇的追梦人 学以成人

重头再来山河在 脚踏实地 青春不悔


